

27.-29. Juni 2014 Kreisturnfest in Fisibach/Kaiserstuhl

Das diesjährige Kreisturnfest wurde organisiert von den beiden Kreisen Zurzach und Baden. Den Auftakt in ein erfolgreiches Turnfestwochenende machten am Freitagabend die beiden Indiacamannschaften. Es standen acht Spiele auf dem Plan, jeder gegen jeden und gefightet wurde hart um jeden Punkt. Während Niederrohrdorf 2 nicht so richtig ins Spiel fand, gewann Niederrohrdorf 1 die drei ersten Spiele. Nach einem knapp verlorenen Spiel, gingen die Spielerinnen vom Team 1 auch bei den restlichen Begegnungen als Sieger vom Platz. So durfte man gespannt sein auf das Rangverlesen. Die verlorene Begegnung konnte ausschlaggebend sein ob es Niederrohrdorf 1 auf das Podest schaffen würde. Niederrohrdorf 2 „eröffnete“ das Rangverlesen mit dem 9. Rang, die Spannung stieg, als man sich den Podestplätzen näherte. Riesig war dann der Jubel als feststand, dass Niederrohrdorf 1 zuoberst auf dem Podest stand.

Mit diesem erfolgreichen Start und der positiven Einstellung reisten am Samstag 23 motivierte Turnerinnen mit ihrer neuen Vereinsfahne nach Kaiserstuhl. Die Damenrieglerinnen starteten im 3-teiligen Vereinswettkampf. Gut vorbereitet und positiv eingestellt stieg man in den ersten Wettkampfteil. Es war dies der Fachtest-Allround. Geschicklichkeit gepaart mit Präzision und Schnelligkeit war das Rezept für gutes Gelingen. Sämtliche Teams zeigten sehr gute Leistungen und konnten das geübte aus den Trainings abrufen. Im zweiten Wettkampfteil der Pendelstafette waren die Sprinterinnen gefordert. Sie bewältigten die jeweils 80m ebenfalls in einer tollen Zeit und so galt nun die ganze Aufmerksamkeit dem dritten und letzten Wettkampfteil. Das Team-Aerobic bildete den Abschluss des Wettkampftages und nochmals wollten die Turnerinnen alles geben. Konzentration, Ausstrahlung, Technik und Engagement mussten stimmen um auch hier ein gutes Resultat zu erzielen. Die anfänglichen, technischen Probleme mit der Musikanlage bekam der Veranstalter dann auch noch in den Griff und die Turnerinnen liessen sich dadurch nicht aus der Ruhe bringen. Unterstützt und angefeuert vom Publikum präsentierte man eine souveräne Leistung, welche auch mit einer sehr guten Note belohnt wurde.

Auf die Pflicht folgt die Kür, oder wie sagt man so schön. Die Turnerinnen konnten stolz auf das gemeinsam geleistete sein. Der Apéro und das gemeinsame Nachtessen waren dann der Auftakt in eine lange Nacht, in welcher ausgiebig gefeiert und getanzt wurde.

Die Schlussfeier vom Sonntag fiel dann leider ins Wasser. So dass lediglich noch das Rangverlesen stattfand. Der geniale neunte Rang von 28 Vereinen war das Resultat von super Trainings. Deshalb an dieser Stellen ein riesiges Dankeschön ans Leiterteam! Die Damenriege Niederrohrdorf verbrachte ein geniales Turnfest und wird noch oft an die schönen Spiele, die knappen Entscheidungen, die jubelnden Fans und die netten Begegnungen zurückdenken.

Indiaca (total 9):

1. Niederrohrdorf 1
9. Niederrohrdorf 2

Vereinswettkampf 3-teilig Aktive (3. Stärkeklasse, total 28 Vereine) :

9. DR Niederrohrdorf, 25.59 Pkt. (Teae 8.78, FTA 9.03, PS 7.78)